



Le World Trade Center Poitiers-Futuroscope sur Internet ; un pont entre la Vienne et le reste du monde

jeudi 1er octobre 2009, par [lpe](#)

Le World Trade Center de Poitiers-Futuroscope, basé sur la Technopole à Chasseneuil du Poitou a mis récemment en ligne son site Internet (une réalisation [2S3i](#)). Cette émanation de la **Chambre de commerce et d'industrie de la Vienne** est clairement axée sur le développement à l'international des entreprises du département mais également sur le renforcement à l'étranger de la notoriété du territoire.

Sur www.wtc-poitiers-futuroscope.com on retrouve toutes les informations du Club d'exportateurs de la Vienne : **Futurexport** (dates et programmes des réunions...), des liens vers des initiatives de référence comme Futurallia (qui aura lieu du 28 au 30 avril 2010 au Palais des Congrès du Futuroscope), les services proposés par la CCIV en matière de développement à l'international : traductions, formalités, conseils...

Les World Trade Center sont environ 300 répartis dans une centaine de pays. Ce réseau mondial est un véritable club d'affaires à l'échelle planétaire : <http://world.wtca.org/portal/site/wtcaonline>

